

Médaille de l'ordre de Montréal

Proposition :

Bordée de bleu, soulignant le caractère insulaire de Montréal, la médaille se déploie sous le ruban rouge de son drapeau en 19 quartiers. Chaque section, différente en taille et en courbure – mais chaque section sculptée pour recueillir, concentrer puis réfléchir la lumière .

Ainsi comme la ville de Montréal : festive, multiculturelle, diverse et inclusive, comme les 19 arrondissements, la médaille rassemble l'énergie de ses différentes parties pour diffuser les valeurs intrinsèques de la ville sous forme de lumière. Elle lui confère force, vie et brillance; elle rayonne tout comme Montréal rayonne grâce à l'apport des femmes et des hommes auxquels elle est destinée.

Renseignements techniques

Les formes organiques et le jeu de lumière contemporain qu'elles produisent sont soutenus par des finis sobres et classiques (or fin, argent, bronze antique, émail) faisant de cette médaille un objet intemporel et prestigieux. La devise de la ville : " concordia salus " ainsi que " Montréal " seront gravés de part et d'autre de la médaille les intégrant ainsi à même la matière.

- grade élevé : argent sterling plaqué or fin + émail
- grade intermédiaire : argent sterling + émail
- grade d'entrée : bronze antique + émail

Techniques de fabrication :

- prototypage par usinage numérique sur cire
- moulage
- coulage
- polissage
- placage
- émaillage